
○６月16日(金)に、２、３年生と希望する保護者を対象にした高校説明会を開催しま
した。
○二戸地域の５つの県立高等学校の校長先生・副校長先生方に来校いただき、それぞ
れの学校の特色等を丁寧に説明していただきました。
〇特にも、来年度から福岡工業高校と一戸高校を統合して新たに歩みだす、「北桜高
校」について統合によってどのような対応になるのかについて詳しく提示いただきま
した。
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